Bitte um Hilfe, Umstellung auf OC, Dualboot

Beitrag von ,Jupp21“ vom 14. Oktober 2020, 09:23

Zur Kenntnisnahme

Also ich hab noch mal eine Installation von ..5323i aus Catalina mit Clover 5124 gemacht.
Die Installation lief absolut nicht von selbst durch !

Ab dem 3. Start musste die Installation, die auch auf der Daten - Partition angeboten wurde,
weiter machen weil sonst nichts weiter ging.

Das ist schon mal sehr seltsam.
Updte wird angezeit, kann aber nicht geladen werden Abbruch SIP An.

ABER Bigsur startet nun ohne die Stall Probleme, ohne das ich sonst etwas geandert habe.

Diese Vermutung hatte ich ja schon vorher gehabt, weil das sich schon bei der ersten
Installation Uber Clover so dargestellt hatte.

Es sind somit keine Einstellungen in der config fur die Stall Probleme verantwortlich und
? auch keine Einstellungen im NVRAM ?

Jetzt einmal die NVME gestartet ohne Probleme.

Zweiter start der VVME UND SIEHE DA HANGT BEI STALL.

LALSO MUSS WOHL IRGENDWAS AUF DER MIT OPENCORE INSTALLIERTEN NVME DAS
VERURSACHEN.

Jetzt wieder Start mit der 5323i ohne Probleme

2. ter Start ohne Probleme.
Ich werde bei Gelegenheit die 5323i BETA11 ? noch mal mit dem Beta 6 Full Installer updaten

und noch mal berichten
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Viel Zeit investriert aber ich habe auch mit etwas Glluck jezt was heraus gedunden,
Auf der NVME war ja immer schon BETA9

Auf der SATA bin ich ja jetzt auch wieder auf BETA 9. War aber erst BETA ? und dann BETA 6
bei beiden also keine Probleme.

Hat sich aber bei dem Update schon angekindigt, da waren schon 3mal busy timeout (60)
"IMAC18,3"

Also liegt das Problem bei Clover und BETA 9, oder es ist ein BUG in BETA 9 der sich nur in
Clover auswirkt.

Also nur etwas dabei gelernt, was ich aber insgesamt immer noch nicht verstehem kann.

Die Fachleute eventuell schon.

Ich hab dann mit meiner Uberschrift zur Kenntnisnahme das richtige getroffen denn das ist das
einzige, was ich mit meinem aktuellen Wissen davon habe.

Aber ich habe auch nicht aufgegeben.
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